



GRC impulsa taller para la Formulación de la Política Nacional de Glaciares y Ecosistemas de Montaña

Con la finalidad afrontar los efectos del cambio climático.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El gobernador regional, Mesías Guevara inauguró el taller descentralizado para la formulación de la Política Nacional de Glaciares y Ecosistemas de Montaña. Actividad que tiene por finalidad afrontar los efectos del cambio climático.

“Tenemos la obligación de permitir la vida de nuestros hijos en un ambiente sano, para que disfruten del aire limpio y el agua segura”, expresó el titular

Esta jornada de trabajo la dirige el **Instituto Nacional de Investigación en Glaciares y Ecosistemas de Montaña – Inaigem**, entidad que diseña los ejes de la propuesta de Política. El **Inaigem** ha integrado documentos y propuestas de lineamientos, así como efectuará talleres descentralizados donde se presentarán los problemas identificados, las causas y propuestas de lineamientos; asimismo, se validará la información y recogerá aportes de los participantes a nivel nacional.